

ÉCOLE DUCASSE ANNONCE LA NOMINATION DE KARINE HYON-VINTROU AU POSTE DE DIRECTRICE GÉNÉRALE

École Ducasse annonce la nomination de Karine Hyon-Vintrou au poste de Directrice Générale. Karine Hyon-Vintrou succède à Elise Masurel qui a passé cinq années à la tête d'Ecole Ducasse, lors desquelles elle a très fortement accéléré la croissance de l'institution.



Karine Hyon-Vintrou a débuté sa carrière dans l'hôtellerie de luxe, en rejoignant Four Seasons Hotels & Resorts aux États-Unis, puis en France. Ces expériences lui ont permis de bâtir une solide expertise dans ce secteur avant de rejoindre le siège mondial d'InterContinental Hotels Group (IHG) au Royaume-Uni. C'est là qu'elle découvre sa passion pour le branding, un domaine qui deviendra rapidement le cœur de sa carrière. Karine poursuit son parcours à Bangkok pour piloter la plateforme de marques du groupe Onyx Hospitality, avant de réintégrer IHG au sein de l'équipe chargée de la stratégie globale des resorts. Une expérience internationale qui renforce sa vision stratégique et sa capacité à gérer des projets de grande envergure dans un contexte multiculturel. De retour au Royaume-Uni, elle est nommée Global Brand Director pour InterContinental Hotels & Resorts.

En 2018, Karine rejoint Sommet Education pour repositionner les marques Glion et Les Roches, renforçant leur notoriété dans l'enseignement du management hôtelier.

Elle met en place des stratégies innovantes et dirige une équipe performante. En mars 2023, elle est promue Chief Marketing Officer (CMO) du groupe, supervisant l'ensemble des activités marketing et contribuant à son expansion internationale.

Aujourd'hui, Karine prend la direction d'École Ducasse dans un contexte de forte expansion internationale. Particulièrement motivée par le potentiel de déploiement à l'échelle mondiale de l'institution, elle a pour objectif de consolider la position de l'École Ducasse comme leader mondial dans le domaine de la gastronomie et de l'enseignement culinaire. « *École Ducasse est une marque iconique reconnue pour l'excellence de ses formations et l'influence de ses diplômés sur la scène culinaire mondiale. Je me réjouis d'accompagner cette institution dans son expansion internationale et de m'inspirer au quotidien auprès d'équipes passionnées, d'étudiants talentueux et d'experts de renom* », a-t-elle déclaré.

Karine Hyon-Vintrou succède à Elise Masurel après cinq années passées à la tête d'École Ducasse. Sous sa direction, École Ducasse a connu un développement majeur, marqué notamment par le lancement du nouveau campus de Meudon, l'expansion de l'École Nationale Supérieure de Pâtisserie (ENSP), le plus grand campus de pâtisserie au monde ainsi que l'expansion internationale avec l'ouverture de 3 nouvelles écoles en Inde, en Thaïlande et aux Emirats Arabes Unis. Ces réussites témoignent de son leadership et de sa vision stratégique, qui ont permis à École Ducasse de renforcer sa position mondiale.

A cette occasion Alain Ducasse a partagé : “*Je salue le formidable engagement d'Elise Masurel qui a donné à Ecole Ducasse un dynamisme remarquable tant en France que dans le monde. Je souhaite la bienvenue à Karine Hyon-Vintrou. Sa grande expérience du secteur de l'hospitalité à l'échelle internationale constitue un atout majeur pour le renforcement de la position stratégique de École Ducasse.*”

Benoît-Etienne Domenget, CEO de Sommet Education a déclaré : “*Je remercie très sincèrement Elise de sa contribution notamment avec l'ouverture de Paris Campus et me réjouis de la nomination de Karine qui va pouvoir mettre au service d'École Ducasse sa grande expérience de l'éducation, du marketing et du luxe.*”

À propos d'École Ducasse

École Ducasse est un réseau d'écoles fondé en 1999 par le chef multi-étoilé Alain Ducasse, dédié à la transmission d'un savoir-faire français et à l'excellence des arts culinaires et des arts de la pâtisserie. École Ducasse gère trois écoles en France – Paris Studio, Paris Campus et l'École Nationale Supérieure de Pâtisserie – ainsi que des écoles à l'international aux Philippines, en Inde, en Thaïlande et aux E.A.U. Toutes sont réunies autour d'une volonté de partager une passion pour la gastronomie et le

large portefeuille de programmes vise à répondre à tous les besoins de formation : des programmes courts pour les experts ou amateurs à des formations intensives de deux, quatre ou six mois pour personnes en reconversion, jusqu'aux programmes de Bachelor en arts culinaires et en arts de pâtisserie. École Ducasse est une institution membre de Sommet Education, leader mondial de l'enseignement managérial spécialisé dans les métiers de l'hospitalité. En octobre 2023, École Ducasse a été nommée Meilleure institution de formation culinaire au monde (World's Best Culinary Training Institution).

Pour plus d'informations : <https://www.ecoleducasse.com>